

Bhabinkamtibmas Desa Parahu Silaturahmi ke Pesantren Nurul Ilmi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jan 30, 2022 - 04:22



TANGERANG - Personil Polsek Balaraja Polresta Tangerang Polda Banten melaksanakan kegiatan Saba Pesantren ke Ponoes Nurul Ilmi/Salavi adalah wujud kepedulian Bhabinkamtibmas Polsek Balaraja Polresta Tangerang dalam mempererat sinergitas sebagai pengemban fungsi pelayan, pengayom dan pelindung masyarakat serta membina Silaturahmi membentuk keluarga dalam kebersamaan menjaga Kamtibmas. Sabtu. (29/1/2022)

Bhabinkamtibmas Polsek Balaraja melaksanakan giat saba pesantren dengan tujuan memberikan arahan tentang kamtibmas dan memberikan edukasi kepada para santri untuk tetap melaksanakan pendisiplinan dan meningkatkan protokol kesehatan terkait wabah virus corona parian baru yaitu umicron, yang akhir-akhir ini banyaknya warga yang terpapar virus tersebut dan agar para santri jangan melakukan atau ikut-ikutan ngebm dan menjadi kelompok geng motor yang akhir-akhir ini banyaknya geng motor yang merugikan masyarakat dan termasuk dirinya sendiri serta memberikan pesan tentang prokes coved 19, agar para santri selalu mematuhi Protokol Kesehatan dalam rangka memutus mata rantai.

Kegiatan Saba Pesantren dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas personil Polsek Balaraja Polresta Tangerang sebagai bentuk kedekatan Polri dengan para santri di pondok pesantren/Salavi Nurul Imil pimpinan *Ustadz Dudin* pada alamat tersebut, bersama warga santri Personil Polsek Balaraja Polresta Tangerang membangun kedekatan dan keakraban untuk meningkatkan suasana rasa saling peduli demi menciptakan suasana harmonis serta dapat melakukan fungsi pengawasan dalam menciptakan Harkamtibmas dilingkungan pesantren serta melaksanakan tugas sehari-hari sebagai bentuk aktifitas dan rutinitas serta pendekatan diri ditengah warga pesantren dalam aktifitas kesehariannya... Ujar Dedi HR.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas Aiptu Dedi HR selain berkunjung juga melaksanakan rasa kedekatannya dengan memberi himbauan Harkamtibmas tentang masuknya paham radikalisme guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Kapolsek Balaraja Polresta Tangerang, Kompol Hery Fitriyono. SH., Mengatakan bahwa kegiatan Saba Pesantren dirasa sangat penting bagi Anggota Polri Polsek Balaraja Polresta Tangerang Polda Banten mengingat tugas Polri yang dirasa sangat berat dan mempunyai banyak tantangan serta tugas Polri menghadapi konflik sosial, serta mendukung program kerja Kapolda Banten *(commander Wish)* *Saba Pesantren* sebagai wujud pengingat dan kedekatan agar terjalin sinergitas Polri dalam kontek Saba Pesantren."UjaHeri...

Dalam pelaksanaankegiatan Saba Pesantren , sebagai wadah untuk membentuk karakter Personel Polsek Balaraja Polresta Tangerang untuk menjadi lebih Humanis dalam melayani masyarakat, sehingga citra Polri menjadi lebih baik dengan harapan dalam pelaksanaan tugas dapat dipertanggung jawabkan sesuai dengan Tugasnya serta menjadi bermanfaat bagi orang lain.

Tujuan dilaksanakan Saba Pesantren sangat positif bagi Personel Polri untuk menumbuh kembangkan moral dan ketaqwaan kepada Allah. Swt, setiap anggota agar menjadi lebih baik serta menjadi alat controldiri dalam pelaksanaan Tugas Sehari-hari dan menjadi harapan kedepan mengangkat citra Polri yang lebih baik ditengah masyarakat. (HMS/Sopiyan)